

Compilación de Isabel Maduro
Licenciada en Artes Plásticas_UCLA



Al poeta, en pocas líneas...

Le conocimos a una edad en la que muchos ya dan todo por sentado, aprendido y hecho. Un momento cuando algunos optan por “recogerse”. Pero fue a esta edad precisamente, cuando nuestro querido compañero Pastor, decidió comenzar una nueva etapa en su vida. Adentrarse (aunque ya lo venía haciendo desde hace muchos años) en el mundo artístico, en las laberínticas calles del universo de la plástica. Pero, para él no era solamente el cumplimiento de un reto, o tal vez un aprendizaje personal, sino que desde su posición tomó la decisión de aportar a otros su sabiduría, toda esa experiencia acumulada en los productivos años de vida, así como su visión plural y positiva de las cosas.

“De ejecutivo a artista”, dijo un conocido diario larense acerca de él cuando comenzaba su carrera de Licenciatura en Artes Plásticas en la UCLA, en el año 2008. Comenzaba un nuevo camino, un reto, una senda nada fácil, el arte como punto de encuentro, aprendizaje y conocimiento. Fue así, como nuestras vidas se cruzaron con la suya. Algunos más, otros menos, pero todos tuvimos la oportunidad de conocerle y compartir, tomar un poco de esa fuente de conocimiento y sabiduría humana e intelectual.

Hoy te recordamos a pocos meses de tu partida, como ese ser que conoce y sabe que el mayor aporte de toda persona es dejar un legado. Y el tuyo no fue escaso, sino que supiste sembrar una semilla de humanidad y respeto en cada uno de nosotros. Así, podemos decir que tomando un poco de ti, hoy entendemos mejor el sentido de la vida, que esto se trata de aprender a dar más que a recibir, ver las cosas con ojos más abiertos, con una perspectiva más amplia.

Lograste tu reto... la graduación, a esa edad que muchos dan todo por sentado, no te amilanaste ante los obstáculos, seguiste adelante. No obstante, la toga y el birrete representaron la meta, pero el logro lo dejaste en el camino, en el proceso, y desde ese punto, podemos decir que fuiste artista, poeta, amigo, maestro como los grandes, esposo, abuelo y sobre todo un gran ser humano. Gracias por ser parte de nuestras vidas.

Isabel Maduro, 2015

Viejo cuartel

Viejo cuartel exuberante y bello
imponente y apuesto,
por la fortaleza que desarrollas
al permitir en silencio tu contemplación.

El tiempo pasado fue testigo de una construcción bien sólida
que ha soportado la inclemencia del viento, la lluvia y el sol,
y ha servido de seguridad y defensa de nuestra querida ciudad capital
estamos disfrutando de una edificación revalorizada
y con características especiales
convertido hoy en universidad “uclaista”
de luz que se derrama con el amanecer cada día
le da vida al viejo cuartel
que dará frutos del saber
marcando pautas y abriendo nuevos senderos,
ávidas de aventura, estudio y de trabajo digno, en todas sus manifestaciones.
ucla-arte tiene un sitio de honor en la cultura
y un reto en la vanguardia del futuro.

2 de Febrero, 2009

ARMANDO REVERÓN ¡maestro por siempre!

I

Eres artífice de ideas creadoras
que envuelves sentimientos de vidas
y de hechos ocurridos en el tiempo,
impregnándolos con tu pincel de mago,
aunado a una sublime maestría
cubierta con la luz del universo.



II

Tu mirada penetrante escrutadora
absorbió del arte y de la poesía,
bellos paisajes de mar y de montaña
con pinceladas cargadas de energía,
que servirán de ejemplo, luz y faro
a un caudal de juventudes,
que transitan por la senda del presente
buscando afanosamente una respuesta
de tu arte, de tus figuras y colores,
tejidas con tus manos vigorosas;
que despertaron a tus muñecas danzarinas
fieles compañeras de tu vida y de tu muerte.

III

Maestro, fuiste un iniciado empedernido
que conoció lo bello y agradable de la vida
y nos dejaste cubierto con tu gloria
la majestad de un arte que está vivo.

Barquisimeto, 17 de marzo, 2009

Reencuentro casual

Hoy te vi radiante de alegría
sentí tu aroma embriagador
respire profundamente
y estabas dentro de mí
moviendo como un tsunami mi mundo interno
pero luego te perdiste de vista intempestivamente.

me queda el consuelo de saber que existes
y que eres bella en todo tu esplendor
tus palabras, tus gestos y susurros
están grabados en mi mente
unidos a sentimientos que vagan en el tiempo
esperando tan sólo una palabra
que permita nuevamente acercarme a ti.

22 de mayo, 2009



Canto sublime y nocturnal

Posees una mente bien direccionada
que sabe manejar la rosa de los vientos
moviéndote en un mundo pleno de fantasía y placeres,
que te llenan y dan vitalidad, con un cuerpo de diosa de medidas perfectas,
haciéndote girar en el tiempo
como una mariposa delicada, multicolor y bella
bailando al compás de notas agradables
para el alma, la vida y el amor.

12 de Junio, 2009

A mi madre ausente

¡No llores madre!
sé que son tiempos oscuros
mi padre aún no regresa
está de viaje trabajando.
Saldré a la vecindad
a vender tus majaretes
y tus conservas de coco,
ricos manjares llenos de amor
y fe profunda en Venezuela.
nuestra familia anda dispersa
pero unidos venceremos las dificultades,
seguiré por las calles y mi escuela
ofreciendo el producto de tu esfuerzo.

Hoy se me cayeron las conservas en el autobús
pero pedí permiso y pude recogerlas
¡la fe mueve voluntades!
y antes del mediodía ya fueron vendidas
para alegría de mi madre y mis hermanos.

¡No llores madre!
sé que son tiempos oscuros
pero con mis catorce años
mi fuerza y mi pasión
saldremos adelante.

Barquisimeto, 31 de marzo de 2010

¿Por qué la guerra?

No puedo entender por qué la guerra
entre seres humanos que pueblan la tierra,
odio, resentimiento, fuerza y destrucción

¿y después qué?

soledad, inmensa soledad

soledad de alma y corazón

imposible conciliar el sueño

no se puede pensar bien,

pero es preciso seguir adelante

sin perder el rumbo ni la fe

en algún momento

cambiará la dirección del viento

y surgirán nuevas perspectivas

para bien de toda la humanidad

los habitantes del mundo

desean la paz y el progreso

¡que cesen las luchas!

que no haya más guerra

que unamos voluntades

para que reine de una vez por todas

la paz, la justicia y la libertad.

Barquisimeto, 25 junio 2010

La luna sobre parís

La luna sobre parís como obra plástica
ejerce una marcada influencia en mis raíces ancestrales
allá mi Namur, ciudad enclavada
entre montañas y ríos,
de exuberante vegetación, intenso verdor
y flores diversas
como lirios, gardenias y blancas azucenas
ubicada al norte de Francia,
en frontera con Bélgica...
de donde provienen los nexos filiales
de Dorilla Pinelloux de Parra,
mi abuela materna, de ojos color sepia,
resplandecientes, como la luz del sol;
con pelo ondulado y negro, como el carbón
de cuerpo estilizado, cual danzarina
esplendorosa y bella, con rasgos de luna llena
y temple venezolano
radicada en Cuara, Municipio Jiménez del Estado Lara
ruta obligatoria de nuestra gesta libertadora que,
entre cardones y tunas
y el ocre del alfarero
forjan la mano y el sudor del trabajador venezolano
dedico estas líneas, formas y colores
unido a la palabra convertida en poesía
que invita a celebrar y seguir siempre adelante,
hasta llegar más allá de la cúspide.

Barquisimeto, septiembre de 2010

Bello rostro y cuerpo de mujer

Desde muy temprano he despertado
y puedo decirte que en mi plan de vuelo
he logrado remontarme muy alto
y al comenzar a bajar de la montaña
he dado un giro vertical
hacia el anchuroso mar,
pasando por ríos inconmensurables
y bosques tupidos de niebla infinita,
con una vegetación exuberante
y una fuerza interior,
esperando tan sólo una señal
que me permita llegar
hasta los aposentos de tu alma.
al anochecer de hoy, casi llegando
y en vuelo rasante,
ya puedo expresar que por fin
he podido contemplar desde muy cerca
tu bello rostro y cuerpo de mujer
bañado por la luz resplandeciente
de la luna llena.

Barquisimeto, 13 de febrero de 2011

A Gladys Josefina Mi gran amor

Te conocí expresiva, bella, delgadita,
amorosa, inteligente, trabajadora
estudiosa, familiar y sexy
con muchos objetivos en tu vida
que has ido cumpliendo a través del tiempo,
vivir en familia, unida por siempre,
traspasar la cima y seguir la búsqueda.

¡Amor, la vida es bella!
caminemos juntos sin cansancio alguno
con nuestros hijos Jesús y Diana
unido al nieto FabrizioValentín
gran felicidad embarga mi alma
saber muy pronto llegará una nueva nieta
de nombre Isabella valentina
para colmar de dicha y alegría nuestro bendecido hogar.

Noviembre, 2012